

Jeudi 15 Août 2024, Assomption de la Ste Vierge Marie **L'Apocalypse de St Jean 11, 19. 12, 1 à 6. et 10**

Le mot « Apocalypse » signifie dévoiler. L'Apocalypse est une *révélation* de choses secrètes en utilisant des images et des symboles saisissants. Il est question de persécutions, de combats, mais aussi de la Gloire de Dieu. L'Apocalypse fait partie du nouveau Testament, à côté des Evangiles et des lettres des Apôtres.

Un grand signe apparut dans le ciel : une femme, ayant le soleil pour manteau, la lune sous ses pieds, sur sa tête, une couronne de douze étoiles ; elle est enceinte, et elle met au monde un fils qui sera le berger de toutes les nations

On peut voir en elle la Vierge Marie, la Mère du Messie

Un grand dragon, rouge feu, sept têtes, dix cornes, sur chaque tête un diadème

On peut y voir Satan avec les symboles de sa domination

Sa queue, entraînant le tiers des étoiles les précipite sur la terre

Allusion à la chute dans notre univers des mauvais anges, entraînés par Satan

En arrêt devant la Femme, le dragon est prêt à dévorer son enfant

L'enfant fut enlevé jusqu'au près de Dieu et de son trône

Allusion à l'Ascension et au triomphe du Christ

Tandis que la Femme s'enfuit au désert

Comme nous tous et toutes, qui devons affronter les combats de la vie, avant d'entrer dans la terre promise, par Dieu

Alors, j'entendis dans le ciel une voix forte qui proclamait

« Maintenant, voici le salut, la puissance et le règne de notre Dieu, voici le pouvoir de son Christ ! »

D'après Christelle Javary Magnificat Août, pages 200 et 201

Nous pouvons avoir l'impression que sur la terre, rien n'arrête le mal. Le ciel n'est pas le refuge d'un Dieu sourd ou indifférent aux affaires humaines. Le grand combat qui se déroule, c'est le combat entre le bien et le mal. Dieu s'oppose au mal, il en sera le vainqueur.

La fête de l'Assomption nous oriente vers le triomphe de la Vierge Marie élevée « *jusqu'à la gloire du ciel, dans son âme et son corps* » c'est-à-dire dans toute son humanité. La Vierge fait partie des êtres créés, nous aussi.

Il y a au moins deux points où Marie peut être notre modèle selon le Pape François : « *le regard de miséricorde de la Vierge* » et « *son regard d'intercession* »

Oui, le regard que nous portons sur les gens et sur les événements n'est pas neutre. Que le 15 Août de Marie change notre regard !!!